
FEDERATION LUXEMBOURGEOISE DE TIR AUX ARMES SPORTIVES 
 COMPTE RENDU DE LA REUNION DU C.A. DU 18 Novembre 2024 

 

Présents: Schwartz Jean, Manderscheid Mil, Mersch Jos, Ademes Georgette, Kaiser Pit, Thein 
Marco, Joseph Schons, Miny Marc, Luciani François, Kremer Norbert, Nockels Sylvie 

Excusé : Schwaller Sven, Graul Richard 

1. Approbation du rapport de la réunion du CA du 7 octobre 2024 

Le rapport de la réunion du CA du 7 octobre 2024 est approuvé. 

 

2. Situation financière de la FLTAS 

Le trésorier général Jos Mersch fait le rapport de la situation financière de l’FLTAS. Il demande 
que le secrétariat envoie le bilan aux membres du CA avant toute réunion. Jos explique que le 
secrétariat a besoin d’une nouvelle carte VISA pour pouvoir faire divers payements. Les 
nouvelles cartes VISA seront nominatives. Le trésorier contactera Tom FELTGEN pour 
demander que le lien du calendrier sur le site internet de FLTAS soit toujours le même. 
  
 
3. Activités sportives/RIAC 2024 

Le DTN Mil Manderscheid présente le rapport des résultats des rencontres nationales et 
internationales. (Voir site internet de la FLTAS) 
 

Lena Bidoli a réalisé un nouveau record national en Trap Dames le 18 août 2024 à Cernay. 
 
RIAC 2024 :  
Il y a 256 inscriptions à ce jour. 
Comme aides ont confirmés pour le moment, Jean-Marie Kayser, Steve Arendt, Alain Tholl, 
Fernand Heck, Jos Schons, Xavier Klein, Edith Roll, Schleich Gilbert 
Svante Oedmann ne peut malheureusement pas aider pour cause de maladie. 
De nombreux dons et publicités ont été fait entre autres de la Douane, de ST Echternach, du 
ST Hesperange, du STAS Schifflange, Waffen.Lu et Reloading Center 
 
Le ST Armée ne peut malheureusement pas mettre à disposition leur compresseur. 
 
Les demandes de subside pour le Ministère des Sports et le Ministère du Tourisme ont été 
faits.  
 
 
4. Mise à jour des licences 

La mise à jour du programme de licences fonctionne bien. Sur les licences se trouve 

maintenant, la catégorie, la nationalité. La date de naissance ne figure plus sur la licence pour 

cause de protection de données. 



FEDERATION LUXEMBOURGEOISE DE TIR AUX ARMES SPORTIVES 
 COMPTE RENDU DE LA REUNION DU C.A. DU 18 Novembre 2024 
 

Discussion d’une lettre adressée par la ST Brouch à ses membres, expliquant qu’ils n’ont pas 

besoin de licence, pour donner suite à la lettre que la FLTAS leurs a écrit concernant  

L’annulation de leurs licences, ce qui n’est pas correct selon les statuts de l’FLTAS. Le CA 

réfléchit comment remédier à ce problème. 

 

5. Admission ST Junglinster 

Le ST Junglinster a fait une demande d’admission à la FLTAS. Le CA décidé de les inviter 

lors le la prochaine réunion du CA le 13.01.2025 à la Maison des Sports. Une lettre 

d’invitation et les statuts de l’FLTAS leurs seront adressés par courrier. 

 

6. Correspondance 

COSL Commission des athlètes - Informations + Appel à candidature   
COSL Wahlen Athletenkommission     
COSL Rapport de la réunion du CA 23 septembre 2024    
COSL Divers informations sur les JPEE 2025 Andorra  
ESC Important decisions of the ESC Presidium     
ESC European meeting at the forthcoming ISSF General Assembly    
ISSF ISSF Athletes ID Database - LUX - Updated "Athlete's Declaration" and additional requirements for 2025 

LPC Paralympic Day 2024 Danke / Merci / Thank You!    
Ministère des Sports Demande de subside extraordinaire du 4 novembre 2024    
Ministère des Sports Congé sportif RIAC 2024     
Ministère des Sports  Congé sportif pour Thein Andy      

 

 

7. Divers 

*La LUPRA n’est pas intéressé par une collaboration avec l’FLTAS 

*L’ISSF informe d’une hausse de prix entre autres pour les inscriptions. 
 

*Le DTN propose un nouveau lay-out pour les diplômes fédéraux. 

*Des cartes visite de la fédération seront commandées pour les 2 secrétaires administratifs et 

des stylos avec les informations de la fédération, pour distribuer lors d’événements par 

exemple. 

*Le DTN informe que les prix pour les vêtements des membres des cadres restent plus au 
moins les mêmes. Le CA décide que chaque membre d’un cadre reçoit gratuitement des 
nouvelles tenues toutes les 3 années, s’il a besoin d’une nouvelle tenue avant ce délai il doit 
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payer 50% lui-même. Le CA veut aussi des chemises blanches avec le logo et l’inscription FLTAS 
pour les membres du CA s’ils assistent à des réunions par exemple. 
 
* Le CA décide d’acheter un compresseur pour les besoins fédérales (Bloëbierg, RIAC etc.) 
 
*Le CA décide qu’une somme de maximal de 5000 euros peut être payé sans deuxième 
signature. 
 
*Claudia Dall’Agnol à été réélue pour un troisième mandat consécutif au sein du comité de 
surabilité (Sustainability Committee) de l’ISSF lors de l’assemblée générale de L’ISSF. 

 
La prochaine réunion du CA aura lieu le 13 Janvier 2025 à 17:30 heures à la Maison des Sports 
à Strassen. 
 

 
 

 

 

Jean SCHWARTZ 

     Président 


